

الجمعية العامة الـ147 للاتحاد البرلماني الدولي – مذكرة خاصة بالنقل

المسارات بين فنادق الجمعية العامة <-> الجمعية الوطنية

سيكون لكل فندق رسمي يتعلق بالجمعية العامة حافلات مخصصة تعرض رقم المسار في النافذة الأمامية وعلى جانب الحافلة، والتي ستغادر وفقاً للجدول التالي*:

- 07:00
- 07:30
- 08:00
- 08:30
- 09:00
- 09:30

ستقوم الحافلات بإنزال المندوبين عند محطة حافلات مرقمة خارج المدخل الرئيس للجمعية الوطنية لأنغولا. كما ستكون محطة النزول هي نفسها محطة الإحضار عند نهاية اليوم. سيتم ترقيم محطات الحافلات وفق أرقام المسارات. وسيكون جدول رحلة العودة كما يلي*:

- 17:00
- 17:30
- 18:00
- 18:30
- 19:00
- 19:30 و 20:00 (22 تشرين الأول/أكتوبر فقط – اجتماعات المجموعات الجيوسياسية)

* باستثناء الفنادق الواقعة في منطقة تالاتونا في لواندا. نظراً لبعدها المسافة ستغادر الحافلات من/إلى هذه المنطقة كل ساعة فقط، أي عند الساعة 07:00 و 08:00 وما إلى ذلك، و 17:00 و 18:00 وما إلى ذلك.



رؤساء البرلمانات

قدمت الجمعية الوطنية لأنغولا عدداً من الحافلات الصغيرة الفاخرة لخدمة رؤساء البرلمانات (الذين سيحصلون على شعار خاص بالجمعية العامة) بالإضافة إلى شخص آخر من وفدهم من الفنادق الرسمية إلى الجمعية الوطنية والعودة إليها. ستدخل الحافلات الصغيرة إلى مجمع الجمعية الوطنية عبر البوابة الشمالية لإنزال رؤساء البرلمانات عند المدخل المخصص لهم، كما سيتم إحضارهم عند نهاية اليوم. يدعى أعضاء الوفد الآخرين لاستخدام الحافلات العادية.

الفعاليات الاجتماعية

ستغادر الحافلات من الفنادق إلى مواقع الفعاليات قبل 30 دقيقة من بدء كل فعالية. كما ستغادر من الجمعية الوطنية الحافلات المخصصة للمندوبين الذين تنتهي اجتماعاتهم في وقت لاحق.

مكاتب النقل

لمزيد من المعلومات، يرجى استشارة مكتب النقل والاستعلامات في كل فندق رسمي يتعلق بالجمعية العامة في الفترة من 20 إلى 27 تشرين الأول/أكتوبر 2023، وهو مفتوح من الساعة 06:30 إلى الساعة 20:00.

السيارات المستأجرة

يجوز للسيارات المستأجرة ولسيارات السفارات الدخول إلى مجمع الجمعية الوطنية عبر بوابته الشمالية. ومع ذلك، يرجى إرسال رقم تسجيل السيارة ورقم الاتصال إلى:

السيد إلتون كواريسما

واتس اب +244 941437624

البريد الإلكتروني: quaresma115@yahoo.vom.br

سيارات الأجرة

تم اختيار شركة سيارات أجرة ذات سمعة طيبة (كوبينجا) من قبل الجمعية الوطنية. يرجى الطلب من مكتب الاستقبال بالفندق لحجز سيارة أجرة بالنيابة عنك.



147 IPU Assembly - Transportation Note

Routes between Assembly hotels <-> National Assembly

Each official Assembly hotel will have dedicated buses displaying a route number in the front window and on the side of the bus, which will depart according the following schedule*:

- 07:00
- 07:30
- 08:00
- 08:30
- 09:00
- 09:30

The buses will drop delegates off at a numbered bus stop outside the main entrance of the National Assembly of Angola. The drop off point will also be the pick-up point at the end of the day. The bus stops will be numbered according to the route numbers. The schedule of the return trip will be as follows*:

- 17:00
- 17:30
- 18:00
- 18:30
- 19:00
- 19:30 and 20:00 (22 October only – geopolitical groups' meetings)

* With the exception of hotels in the Talatona area of Luanda. Due to the distance, buses to/from this area will depart only every hour, on the hour, i.e., 07:00, 08:00, etc., and 17:00, 18:00, etc.

Speakers of Parliament

The National Assembly of Angola has provided a number of deluxe minibuses for Speakers of Parliament (who will have been issued an Assembly pin) plus one other person from their delegation, from official hotels to the National Assembly, and back. The minibuses will enter the National Assembly complex through the North Gate, dropping off the Speakers at the Speakers' entrance, where they will also be picked up at the end of the day. Other members of the delegation are invited to use the standard buses.

Social events

Buses will leave from the hotels to the venues 30 minutes before the start of each event. There will also be buses leaving from the National Assembly for those delegates whose meetings finish later.

Transportation desks

For more information, please consult the transportation and information desk at each official Assembly hotel from 20 to 27 October 2023, open between 06:30 and 20:00.

Rental cars

Rental and Embassy cars may enter the National Assembly complex through its North Gate. However, please send the car's registration number and a contact number to:

Mr. Elton Quaresma
Whatsapp +244 941437624
Email: quaresma115@yahoo.vom.br

Taxis

A reputable taxi firm (Kubinga) has been selected by the National Assembly. Please ask your hotel reception to book a taxi on your behalf.